

## Appel à discuter d'un rassemblement anticapitaliste pour les élections municipales 2014 à Rennes

Les gouvernements changent, la politique menée reste la même : austérité, casse du droit du travail et facilitation des licenciements (ANI), casse des retraites, cadeaux au patronat, attaques contre l'éducation et la santé, aucun soutien aux travailleurs en lutte pour sauver leur emploi, augmentation des taxes les plus injustes (TVA, CSG, écotaxe), explosion des prix, maintien du projet d'aéroport de Notre-Dame-Des-Landes et du tout nucléaire... Le gouvernement continue et aggrave la politique de la droite. Hollande mérite bien le titre décerné par le journal Libération : « *Le président des patrons* ».

Pour faire avaler sa politique, le gouvernement cherche, comme son prédécesseur, à détourner la colère sur des boucs-émissaires: les immigrés, les musulmans ou les Roms. Pourtant, ce ne sont pas les immigrés qui licencient et suppriment des emplois dans les services publics, mais bien patronat et gouvernement!

En acceptant le chômage de masse, les licenciements et les bas salaires, en flattant les préjugés racistes, le PS renforce la montée du FN. Celui-ci oppose français et immigrés dans le but de renforcer l'exploitation de toutes et tous. C'est le pire ennemi des travailleurs et de la jeunesse.

A Rennes, la mairie est aussi tenue par le PS et ses alliés qui mènent la même politique antisociale (fermeture de l'école Kennedy, de bibliothèques de quartier, augmentation des tarifs et réduction du temps d'ouverture des piscines municipales...), sécuritaire (développement de la vidéosurveillance, développement de la police municipale...), de grands projets socialement inutiles et très coûteux (palais des congrès, euro-rennes... le tout dans une logique de gentrification, en lien avec la future LGV). Le nombre de personnes à la rue augmente, les inégalités et injustices aussi...

Nous souhaitons que lors de ces élections municipales, une voix se fasse entendre qui s'oppose fermement à la municipalité en place, au gouvernement et au patronat, une liste qui combatte la droite et l'extrême-droite en toute indépendance du PS et ses alliés au premier comme au second tour. Pour l'instant aucune initiative n'existe visant à rassembler en toute indépendance des organisations soutenant le gouvernement et/ou la municipalité en place, c'est

pourquoi nous appelons toutes celles et ceux qui se retrouvent dans cette volonté à venir discuter de l'éventualité de constituer une telle liste ouverte à celles et ceux qui veulent:

- faire vivre une alternative anticapitaliste - soutenir les luttes pour l'emploi (à PSA, à Gad, à Marine Harvest...)
- lutter contre les inégalités croissantes à Rennes comme ailleurs
- lutter pour la défense et le développement des services publics, avec notamment la mise en régie publique municipale de la gestion de l'eau et des déchets
- affirmer que les combats féministes, antiracistes, contre l'homophobie et la transphobie sont prioritaires et indissociables du combat social
- défendre des mesures d'urgences écologiques dans une perspective anticapitaliste et anti-productiviste, comme l'extension et la gratuité des transports en commun...
- œuvrer à un accès populaire à la culture et défendre la diversité linguistique et culturelle
- s'inscrire dans une perspective internationaliste, contre les guerres impérialistes et pour la solidarité avec tous les peuples opprimés qui résistent et se soulèvent dans le monde
- se battre pour une démocratie réelle et inclusive, contre l'acte 3 de la décentralisation, la logique de métropolisation autour de l'axe Rennes-Nantes, pour le respect de l'équilibre des territoires et le droit de la population à se doter des cadres de décision lui convenant.
- rappeler que ce sont les luttes unitaires et déterminées des travailleurs et des opprimés qui sont porteuse d'espoir dans le combat pour un nouveau partage des richesses et la reconquête de la démocratie réelle.

Nous invitons toutes celles et ceux qui au quotidien, résistent aux méfaits de la politique du Medef soutenue par la municipalité comme le gouvernement, toutes les personnes, toute-s les militant-e-s associatif-ve-s, syndicaux-ales, toutes les organisations qui se reconnaissent dans les grandes lignes esquissées ci-dessus et veulent incarner l'exigence de rupture avec le système: à venir en discuter lors d'une réunion publique le **mardi 12 novembre à 20h, à la salle Marius de la maison de quartier Villejean.**



**RENNES**